



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / [Science Class](#)

2022年1月10日

ブログ

Science Class

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

コーナーズに春の足音が聞こえてきましたよ♪

それは…子どもたちが秋に植え付けたチューリップの球根から芽が出たのです✿

開花を楽しみにしていた子どもたちは大喜びです(^ ^)

コーナーズでは、有名な富山県産チューリップの球根を使用し、より大きく美しい花を育てるために、形態、水やり等、育て方の仕組みを学習してきました。

そして、お子様が持ち帰っている自宅観察用のチューリップからも芽が出たとのこと。スクールとは違い外に出したり中に入れたりと寒暖差を利用して大きく育つていると報告してくれたお子様もいました。

いよいよ今週末のShow and Tellでは、それぞれがチューリップの観察記録について発表します♥

その観察力とそれを英語で発表する力についてもブログにてお届けいたしますので、どうぞお楽しみに♣

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに!」のコーナーズでは、お子様が季節感を感じられる理科の授業をオールイングリッシュで行い、知識や常識の幅を広げていきながら理解を深めています。











